

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

« Je découvre les missions de président »



Questions à Claude Jacquin, président du comité des fêtes

Élu à la présidence du comité des fêtes depuis un peu plus de trois mois, Claude Jacquin découvre petit à petit ce poste et nous livre ses réflexions sur cette mise en place et sur les animations.

Quel est votre premier sentiment après ces quelques mois de présidence ?

« Je découvre petit à petit les missions de la présidence du comité des fêtes et pour l'heure, tout se passe bien, d'autant plus que je suis entouré par une très bonne équipe, que je côtoie d'ailleurs depuis plusieurs années et je reste confiant pour l'avenir. »

Quel bilan tirez-vous du marché de printemps ?

« Une météo clémente en cette journée du 1er mai a permis une belle réussite de cette manifestation. Une trentaine d'exposants présents, dont plusieurs étaient là pour la première fois, et tous ont été satisfaits de cette journée. Certains ont déjà pris rendez-vous pour l'an prochain. Au vu de l'affluence et des recettes des différents stands du comité, le bilan financier

devrait être plus que satisfaisant, approchant celui de l'an dernier. De nombreux billets de tombola ont été vendus, ce qui permettra d'injecter cet argent dans la restauration du fort. »

Quelle sera la prochaine manifestation ?

« Ce sera le cochon grillé le dimanche 8 septembre. Mais avant cela, nous serons présents, comme tous les ans, à la fête de la Folie Calette le dimanche 7 juillet, où nous aurons en charge la restauration. Éventuellement, le comité des fêtes sera présent au festival de musique organisé au fort par la Souris Verte le samedi 29 juin où nous devrions assurer la restauration. »